



## Teoría de la Conspiración

A la alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, le fascina ser el centro del revuelo y escándalo políticos. Le encanta el juego de las conspiraciones, aunque después, con efecto búmeran, se le regresen los golpes. Para atraer reflectores, ahora Sandra echó de cabeza a dirigentes políticos y hasta reveló cuáles fueron los cargos que le ofrecían si declinaba la candidatura de la Jefatura de Gobierno capitalino en favor de otro político

Sandra Cuevas dio a conocer que el Frente Amplio por México le ofreció la primera diputación plurinominal a cambio de dejar la vía libre a Santiago Taboada en la contienda por la Jefatura de Go-

bierno de la Ciudad de México. Sin recato confesó: "Me ofrecieron la pluri 1 como diputada federal para aceptar lo que los presidentes ya habían acordado. Yo no estoy necesitada de un cargo, yo no estoy por un cargo, vengo porque me interesa la ciudad", reviró altiva.

Su enojo fue más allá y rompió con el Frente y el PRD, partido que la postuló en 2021. Dijo el partido de los Chuchos le entregó la alcaldía Cuauhtémoc al PRI, en un hecho que reprochó porque significaba sentarse a negociar con el presidente nacional de ese partido, Alito Alejandro Moreno, a quien no quiere para nada. En el entramado final, ni el Frente

y menos PRD o PRI lamentaron la salida de Sandra Cuevas, quien al final se convertirá en víctima de sus propias conspiraciones.

En este momento coquetea con Dante Delgado Rannauro la candidatura de Movimiento Ciudadano para la jefatura de Gobierno de la CDMX, pero en el partido naranja ya avisaron que tienen "otros planes", pues el perfil de Sandra no coincide con sus actuales objetivos. Al parecer Sandra se quedó como "el perro de las dos tortas".

La pregunta ahora es: ¿A qué se dedicará? En política se le cierran las puertas.

Comparta con nosotros su opinión en:

[buzon@elindependiente.mx](mailto:buzon@elindependiente.mx)



El General Luis Crescencio Sandoval, secretario de la Defensa Nacional, durante su intervención ayer en la sesión solemne en la Cámara de Diputados para inscribir con letras de oro en el muro de honor del salón de sesiones la leyenda: "2023, Año del bicentenario del Heroico Colegio Militar". (Foto: Cuartoscuro)